

Lección 93: EL PECADO, CONSECUENCIAS Y REMEDIO II

Texto: Romanos 6:23

“Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro”

INTRODUCCION.

Nadie puede leer mucho la Biblia sin darse cuenta que un gran punto de atención es dado al tema del pecado, su causa y su cura. Habitualmente pensamos en pecado en conexión con un crimen o asesinato.

Pero el pecado en la Biblia se refiere a todo lo que no alcanza la perfección de Dios.

Te invito entonces a continuar este estudio bíblico y a que revises tu situación de relación con Dios. Esta es la continuación de la lección anterior (Lección 92) ...

III. LOS RESULTADOS DEL PECADO

Tan pronto como los padres de la raza humana pecaron, tomaron conciencia del hecho de que estaban desnudos y trataron de esconderse de Dios (Génesis 3:10).

“Y él respondió: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque estaba desnudo; y me escondí.”

La paga del pecado es muerte. Adán llegó a estar espiritualmente muerto en el momento en que pecó. Quedó separado de Dios y fue expulsado de Su presencia.

También llegó a estar sujeto a la muerte física. Pese a que no murió inmediatamente, su cuerpo eventualmente fue condenado a morir (Romanos 5:12).

“Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron”

La naturaleza pecaminosa de Adán fue transmitida a toda la raza humana. Cada niño nace de padres pecadores, es un pecador por nacimiento.

Por eso el hijo de Adán, Caín, fue un asesino, y el pecado comenzó su labor en la raza humana. Porque todos los hombres nacen pecadores, todos están muertos espiritualmente, y todos condenados a morir físicamente algún día. Leer Romanos 5:12-18 cuidadosamente.

El pecado del hombre acarreó la maldición de Dios sobre toda la Creación: espinas y cardos, por ejemplo, son evidencia de esa maldición. Otras evidencias son mencionadas en Génesis 3:14-19.

“Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por cuanto esto hiciste, maldita serás ... sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida... A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos; ... Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol ... maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tu vida. 18Espinosa y cardos te producirá, ... Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás.”



No necesitamos más pruebas del pecado teniendo cementerios, prisiones, hospitales y salas para funerales. Las lágrimas, enfermedades, tristeza, dolor y muerte son claras evidencias de los resultados del pecado.

IV. LA PENA LEGAL POR EL PECADO

"La paga del pecado es muerte" (Romanos 6:23). Dios ha pronunciado a la muerte como penalidad por el pecado.

No hay manera que un hombre pueda perfeccionarse a sí mismo de modo que sea aceptable ante Dios. *"Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la Gloria de Dios"* (Romanos 3:23).

Ya hemos visto que esto significa muerte espiritual y muerte física. Esta penalidad debe ser pagada. Dios debe juzgar al pecado o proveer una manera de limpiarnos y perdonarnos de nuestros pecados.

Mientras un hombre vive en sus pecados, está muerto espiritualmente. Si todavía él está en sus pecados al momento de morir, está sujeto a la muerte eterna. Esto significa que será separado para siempre de Dios y sufrirá para siempre en el lago de fuego. Esta es la muerte segunda de la que se habla en Apocalipsis 20:13,14.

"Y el mar entregó los muertos que había en él; y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos; y fueron juzgados cada uno según sus obras. 14Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda"

CONCLUSIÓN:

El pecado ha traído muerte espiritual y física al ser humano. Cuando lo reconocemos, hemos dado el primer paso para cambiar. Un segundo paso, es aceptar la obra redentora de nuestro amado Señor Jesucristo en la cruz. El murió para perdonarnos y, además, abrirnos las puertas a la vida eterna.

Tú puedes aceptar a Jesucristo como tu Salvador personal, haciendo la siguiente oración: *Señor Jesus reconozco que soy pecado r-a, y que necesito tu perdon. Quiero cambiar mi conducta. Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.*

(Continuara ...)

Martes 27/10/2020

Somos una Familia, "LA FAMILIA DE DIOS".

"Por lo tanto, ustedes ya no son extraños ni extranjeros, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios." **Efesios 2:19** NVI

Envíanos por favor, un reporte de cuantos en casa participaron de esta lección. Gracias.

Contáctanos al **WhatsApp, 987 920 544.**

SIGUENOS:  **LIVE**  **YouTube**

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO